

Le atajan penal a Santiago Giménez y deja escapar victoria contra Twente

Al delantero del Feyenoord no le suele ir bien cuando cobra penales.

El Feyenoord ha empatado sin goles contra el Twente en la liga de los países Bajos. El partido quedó marcado por el penal que el portero Lars Unnerstall le atajó a Santiago Giménez, con el gol que pudo haber representado la victoria para

el club de Rotterdam. El delantero parece haber encontrado uno de sus puntos débiles desde que llegó a Europa, pues ya son varios los penales que no logra convertir.

Tan solo el año pasado, durante su participación con la Selección Mexicana en los distintos partidos que encaró, Giménez falló en dos ocasiones. Recientemente, en otro de estos episodios con el Feyenoord, su entrenador Arne Slot declaró en conferencia de prensa que

hablaría con él para intentar corregir su situación.

El caso de Santiago Giménez es atípico para un delantero de su categoría, particularmente los mexicanos. Jugadores que en el pasado se han erigido como los referentes de la Selección Mexicana como Raúl Jiménez, tiene altos porcentajes de efectividad en los penales. Está por ver si el ex de Cruz Azul logra mejorar en ese ámbito, crucial para su desarrollo.



SECCIÓN B

LUNES 29 DE ENERO DE 2024

PUMAS 3-1 PACHUCA

Pumas hace pesar C.U y le pega a los Tuzos



Pumas y Pachuca continuaron la actividad de la tercera fecha en el presente torneo, y lo hicieron con marcador 3-1 a favor de los Universitarios; mismo que no es más que el reflejo de un proyecto trabajado con Antonio Mohamed y que ahora con Gustavo Lema comienza a verse cada vez más sólido. Con doblete de Eduardo Salvio, Ulises Rivas y el que descontó por parte de Daniel Aceves, los locales salen por segunda vez con tres puntos del Clausura 2024 y dan la batucada número dos del semestre en casa.

Con un arranque cauto y sin intenciones de querer arriesgar, ambos conjuntos saltaron a la cancha para estudiar al rival y analizar su formación, antes de considerar hacer daño. Los primeros minutos se fueron en tocar y abrir el campo; no obstante, solo bastó una oportunidad fortuita bien aprovechada por Rivas (minuto 14), para abrir el marcador y sorprender a propios y extraños por el ritmo que se había manejado.

Recuperación en segundo sector luego de un doble marcaje satisfactoriamente ejecutado; Ulises que avanzó par de metros una vez tomó el balón en su poder y sin pensarlo ni un instante, firmó un golazo de antología al aprovechar que el guardameta Tuzo se encontraba adelantado. Primero del partido y segundo en el torneo para el volante quien vive su mejor arranque desde que arribó al Pedregal.

Sin embargo, poco les duró el gusto, pues tan solo un minuto después, caería el del empate para los discípulos de Guillermo Almada. Desborde por banda derecha, balón filtrado al pique de Aceves, y un disparo, que como lo dictan los cánones: Cruzado, fuerte y raso, se guardó en las redes y con ello, el empate que subía al marcador. Para su mala fortuna y así como ellos lo hicieron con el Cuadro Auri azul, el placer de haber anotado les sería borrado de inmediato con el primero del 'Toto' en el partido.

Pasaron apenas dos minutos cuando César 'Chino' Huerta hizo lo que mejor sabe hacer para marcar diferencia. Jugada individual por costado diestro que luego de llegar a línea de fondo, le permitió poner 3/4 de gol al cierre de Salvio y así, retomar la que por apenas unos segundos había sido suya, la ventaja. Con el marcador 2-1, llegaríamos al descanso y no sería hasta la recta final del segundo tiempo que cayera aquel gol sentenciador.

Falta en los linderos del área al minuto 73, jugada prefabricada entre Eduardo y Aldrete quienes se encontraban atrás del esférico en vísperas de elegir al cobrador, cuando un disparo sin previo aviso, salió del botín derecho de Salvio para tomar desprevenido a Moreno y escurrirsele entre los guantes para así, firmar otra noche mágica en Ciudad Universitaria, a la espera de otra posible este miércoles 31 de enero en contra de Necaxa.

LIGA MX

Chivas le cierra las puertas a Carlos Vela

Amaury Vergara descartó que anden buscando al atacante mexicano para el Clausura 2024.

Chivas acaparó el mercado de fichajes del Clausura 2024 con la incorporación de 'Chicharito' Hernández. El delantero volvió a su casa y tras ello el nombre de Carlos Vela ya fue también colocado en el radar del conjunto rojiblanco. Sin embargo, el dueño del club, Amaury Vergara, descartó que anden buscando al ex jugador del LAFC.

En entrevista para TUDN, Vergara

desestimó que Chivas esté buscando a Vela para este torneo. "Sé a qué fichaje te refieres, no es uno que estemos buscando (Vela), es un gran jugador, aquí es su casa, hemos estado en contacto en otros momentos, pero por el momento, el plantel está completo, por el momento celebramos un gran fichaje y no es necesario de momento" dijo.

Y es que Vela se encuentra sin equipo tras no renovar con LAFC pero su futuro estaría lejos de la Liga MX, pues el jugador no tendría intenciones de jugar en México a pesar del interés de diversos clubes.

No habrá naturalizados en Chivas

Por otra parte, Vergara reiteró que al menos en su gestión ningún jugador naturalizado jugará en Chivas, luego de que el fichaje de Cade Cowell levantó polémica.

"Por lo menos en mi gestión, no va a ocurrir, no habrá naturalizados para Chivas, respetaremos los estatutos, parte del acuerdo para que los socios trajeran a mi padre como el nuevo dueño es que mi padre respetara los estatutos, lo que sí es que en los últimos años se ha abierto la posibilidad de más mexicanos en el mundo, hemos puesto atención para encontrar talento dondequiera que esté, vendrán mexicanos con una parte de su cultura diferente, para aportar al vestidor, pero no habrá naturalizados." sentenció.



ATLAS 2-1 JUÁREZ

¡Triunfo de los Zorros en casa!

Con sufrimiento extremo, Atlas ha conseguido su primer triunfo del Torneo Clausura 2024. Lo que parecía ser un partido hasta sencillo, terminó convirtiéndose en una pesadilla durante el segundo tiempo y cerca estuvo de dejarse alcanzar. La escuadra rojinegra terminó con nueve jugadores sobre la cancha del Estadio Jalisco, pero al final logró derrotar por 2-1 a FC Juárez.

En el arranque del encuentro, los Zorros parecían encaminarse a una cómoda victoria. Se jugaba apenas el minuto 6, cuando Bravos se equivocó de forma grave en la salida. Regaló el balón y lo recuperó Raymundo Fulgencio. El refuerzo rojinegro aceleró y después sirvió para Eduardo Aguirre, que dentro del área hizo la jugada grande.

El Mudo recibió y en el mismo movimiento logró girar para quedar de frente al arco. Enseguida, definió con un disparo que terminó en las redes. La afición rojinegra explotó muy pronto en el partido. Tempranera ventaja para el equipo de Beñat San José, que soñaba con lograr su primera victoria al frente de la escuadra jalisciense.

Atlas era amo y señor del encuentro, generaba constantes aproximaciones. Le faltó puntería en la mayoría. Al minuto 33, Raymundo Fulgencio alcanzó un pase profundo por el costado izquierdo. Pisó el

acelerador. Superó la marca de Arturo Ortiz y llegó a línea de fondo para meter una diagonal. Augusto Solari apareció sin marca y definió con pierna zurda el 2-0 de la escuadra local, al '33.

En la primera parte, los Zorros tuvieron oportunidad de ampliar la ventaja, pero no supieron concretar. Para el complemento, el conjunto local cometió un grave error: había sido tan fácil el lapso inicial, que se confió de más. El conjunto fronterizo no desaprovechó la oportunidad de ir al frente y comenzó a creer en sus posibilidades de rescatar algo del Estadio Jalisco.

Al minuto 61, Avilés Hurtado cobró un tiro libre. Lanzó el servicio al corazón del área. Amaury Escoto se elevó y ganó por arriba para extender el esférico. Arturo el Palermo Ortiz apareció atento para conectar de cabeza y mandar la redonda al fondo de las redes. Todavía con mucho partido por delante, descontaba

FC Juárez.

Atlas se complicó el partido todavía más al minuto 78, por la expulsión de Mateo García. Con un hombre menos sobre el terreno de juego, el técnico rojinegro ordenó una línea de cinco defensores para aguantar. Los visitantes se lanzaron con todo al frente. La escuadra de casa defendía como podía. Y fue todavía más difícil en los últimos instantes, pues Jordan Caicedo se hizo expulsar para dejar a su equipo con nueve hombres.

Con sufrimiento extremo, los Zorros lograron aguantar el marcador hasta escuchar el silbatazo final. Así, Atlas consiguió su primer triunfo en el Torneo Clausura 2024. Con cuatro unidades, se ubica ahora en el octavo puesto de la clasificación. FC Juárez, por su parte, sigue sin levantar, aún no conoce el triunfo y con sólo un punto, se ubica en el lugar 17 de la tabla.



Los Tigres desaprovecharon una gran oportunidad de ser líderes en solitario del Clausura 2024 al empatar 1-1 ante Querétaro, esto por la fecha 3 en el torneo de la Liga MX.

Los felinos fueron muy superiores en todo el primer lapso, acercándose desde el minuto 7 con un centro de Jesús Angulo que no pudo rematar Sebastián Córdova. Después al 24, un cabezazo de Fernando Gorriarán ahogó el festejo de la afición felina que

Querétaro sorprende de nuevo y rescata empate con Tigres

hizo presencia en el Estadio Corregidora.

Todo parecía estar decantado para que el cuadro regio abriera el marcador, era cuestión de tiempo; sin embargo, la situación cambió radicalmente cuando uno de esos accidentes del fútbol apareció. Corrió el minuto 25 cuando Facundo Batista metió un centro sin peligro al área felina, balón que fue desviado por el botín de Guido Pizarro que, en su intento por cortar, terminó por incrustarla en

QUERÉTARO 1-1 TIGRES



propia meta y hacer el 1-0.

El tanto en contra hizo despertar el accionar ofensivo de Robert Dante Siboldi que, cerca del descanso, pudieron emparejar el asunto vía penal por una mano inocente de Raúl Sandoval, infracción que no pudo ser intercambiada por gol en los pies de Nicolás Ibáñez, quien vio cómo su disparo fue tapado por el juvenil Fernando Tapia al 40.

La ventaja fue duramente defendida por el conjunto de Mauro Gerk, la cual en el segundo tiempo salió bien parada y con pequeños avisos al frente, misma que no pudo capitalizar Jordan Sierra al 65 tras un contragolpe de Pablo Barrera. Enseguida, Nahuel Guzmán salvó a su equipo en una serie de rebotes que se produjeron debido a un centro muy cerrado de Federico Lertora, pero contra todo pronóstico, la localía mostraba superioridad con base a descolgadas. Los auriazules, por su parte, de a poco encontraban

espacios y gracias a los cambios y su juego se iban acercando al cometido; pues al 72 entre el manotazo de Tapia y el poste, salvaron a los 'Gallos' ante un trallazo de Diego Lainez. Dicha acción sólo fue el preámbulo a lo que ocurrió cinco minutos más tarde, cuando Ozziel Herrera por fin, empató las cosas. El ex Atlas no desaprovechó la asistencia de Ibáñez y puso el 1-1.

Sobre el cierre del cotejo, Tapia evitó la remontada tapando un zurdazo del 'Tanque' Ibáñez, que pese al recorte en "zona roja", no pudo desquitarse por su error desde los once pasos, nuevamente con el joven guardameta de protagonista.

Antes del silbatazo, Martín Río dejó en inferioridad numérica a su equipo, simplemente para la estadística y dejar la paridad, segunda al hilo en los de Gerk que volvieron a sumar, siendo doceavos con 3 puntos. Del otro lado, la 'U' no pudo y quedaron terceros con 10 unidades.

MVS ALICAMEDIA

La Mejor FM 96.5

¡AQUÍ NOMÁS!

GRAN INAUGURACIÓN

LUNES 29 DE ENERO

0 @ LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM | AMEJORA TU VIDA EN EL FUTURO

Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.

Jardines de San Juan

311 218 0557

Alica



CHIVAS

'Chicharito' sobre el América: "Que no nos distraiga el éxito de otros"

La llegada de Javier Hernández a Chivas acaparó los reflectores este fin de semana en la Liga MX. El 'Chicharito' volvió al club que lo vio nacer y en el marco de lo que fue presentación

el delantero le mandó un mensaje al América, actual campeón del futbol mexicano.

En palabras para Fox Sports, Hernández dijo no importarle mucho que América se haya despegado a dos títulos de Chivas, pues considera que los tapatíos se miden por otras cosas, como el hecho de solamente jugar con jugadores mexicanos.

"A mí nunca me ha dolido (que América tenga más títulos que Chivas) porque soy una persona como el ying y yang. Chivas está en otra carrera, en otro nivel aunque no se gane y todo. Chivas está con otro nivel de dificultades completamente. Eso no quita, con todo el respeto, no se le puede quitar el valor a otros clubes, es la grandeza de Chivas la que no se puede comparar." mencionó.

Para Javier la grandeza no solo se mide en campeonatos y es por ello que considera que el Guadalajara se mide en otra dimensión. "¿Qué quién tiene más títulos o no? Ese es otro tipo si tú quieres de grandeza. La grandeza de Chivas es tener los huevos de jugar con puro mexicano, de pagar a veces cantidades estratosféricas por jugadores que no valen tanto porque los clubes no te los quieren vender, que no nos distraiga el éxito de otros." aseguró.



Canelo Álvarez es criticado luego del Knock-Out de Jaime Munguía a John Ryder

Fernando Schwartz comentó que Álvarez es una farsa después del KO de Munguía

redes sociales.

El pasado sábado Jaime Munguía se enfrentó a John Ryder, rival del Canelo Álvarez, y terminó por vencerlo en nueve rounds por la vía del cloroformo, algo que no pudo hacer Álvarez cuando se enfrentó al británico.

"Jaime sí noqueó a Ryder por técnico en 9. Canelo solo le ganó por decisión. ¿Ya se dieron cuenta de la farsa tapatía que es Saúl?", se lee en su publicación en redes sociales.

Saúl Álvarez tiene que defender, de manera obligatoria, su campeonato ante Jaime Munguía en mayo. Canelo no ha salido a confirmar una pelea o un rival para dicha fecha, misma que podría tener la revancha del mexicano ante el ruso Dmitry Bivol.

El resultado de la pelea entre el tijuaneño y el inglés no dejó satisfechos a ni un solo detractor del Canelo, no por el rendimiento de Jaime Munguía, sino porque el pugilista mexicano hizo lo que Canelo no pudo: noquear al británico.



Uno de los principales detractores del Canelo, y que aprovechó la derrota de Ryder para criticar al boxeador azteca, fue el periodista mexicano Fernando Schwartz, mismo que catalogó a Álvarez como 'una farsa tapatía' mediante sus

Andrés Guardado demuestra su compromiso con León: "Vengo a jugar futbol y ayudar al equipo"

El Principito ya tuvo su debut con La Fiera en este Clausura 2024

con este nuevo proyecto y esperemos tener un buen torneo", declaró Guardado al final del partido

A diferencia de la situación que vive Javier Hernández por su lesión, Andrés Guardado ya pudo tener participación con León a días de haber sido presentado de manera oficial e inclusive portó el gafete de capitán, pues el propio vestidor fue quien tomó la decisión de cedérselo.

Fue el propio Guardado quien pidió al cuerpo técnico empezar con pocos minutos en su primer partido con León, pues sabe que todavía tiene que adaptarse en su regreso al futbol mexicano, pero demostró su compromiso con el equipo poniéndose a la disposición de Jorge Bava.

Andrés Guardado, el mediocampista mexicano que pasó 17 años en el futbol europeo y que tomó la decisión de regresar a la Liga MX con el León, se pone a total disposición del club y tras tener sus primeros minutos en el campeonato.

"Tenía ganas ya de ponerme a trabajar como así se dice, que es lo que me gusta. Vengo a jugar futbol, ayudar al equipo. Hoy me voy muy contento porque necesitábamos los tres puntos después de la primera derrota en casa. Ilusionado con este nuevo comienzo



SERVICIO DE SHUTTLE SIN COSTO CON TU BOLETO

Shuttle Plaza Patria

VALLARTA PLUS ZAPOPAN | MERCADO DEL MAR | PLAZA PATRIA

Contáctanos vía 33 3661 1447

Shuttle Zapopan

VALLARTA PLUS ZAPOPAN | Periférico Vallarta | Plaza Galerías | La Gran Plaza | LA MIRADA

Contáctanos vía 33 1979 0078

Shuttle Toluqueño

VALLARTA PLUS GUADALAJARA TLAQUEHUACÁN | CENTRAL DE AUTOBUSES | INSOLAR CENTRAL DE AUTOBUSES

Contáctanos vía 33 3968 5625

Call Center ☎ 33 31 11 87 80
www.tepicplus.com

MEGA Reclutamiento

29 Y 30 ENERO 2024
9:00 am a 6:00 pm

Área de Ventas

Área Técnica

Ofrecemos sueldo base más un atractivo paquete de prestaciones.

Pregunta por nuestro nuevo esquema de comisiones y/o bonos.

Te esperamos en

Calle Magnolia 212, Col. San Juan, 63130 Tepic, Nayarit.

☎ 3113516811
☎ 3113521269

MEXICANOS POR EL MUNDO

Esto es lo que tendría que pagar Cruz Azul para fichar a Jorge Sánchez

El mercado de invierno aún no se cierra y Cruz Azul mantiene las ilusiones de fichar a Jorge Sánchez, quien se encuentra en el Porto; sin embargo, para poder cerrar la operación, el conjunto celeste y el Ajax deben ponerse de acuerdo sobre quién debería pagar una cláusula que hay en el contrato del jugador mexicano.

De acuerdo con el periodista Carlos Córdova, hay una cifra de 650 mil euros (12 millones de pesos) que se deben pagar al Porto por el préstamo del jugador, pero La Máquina y el Ajax sostienen conversaciones para determinar quién es el que debe pagar esa cantidad porque el club de los Países Bajos es dueño de su carta.

Y es que el acuerdo de partes entre Cruz Azul, Ajax y el representante del jugador ya está listo para que Sánchez llegue a la Liga MX, pero el impedimento es esa cifra extra que se debe pagar además del valor de su carta, lo que elevaría el precio a 5 millones de euros, es por ello que las próximas horas serán vitales para definir el futuro del futbolista.

En lo que va de esta temporada, Jorge Sánchez ha jugado 14 partidos con los Dragones, no ha anotado gol y tampoco ha dado asistencias, tiene 540 minutos acumulados divididos entre Liga, Champions League, Allianz Cup y Copa de Portugal.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Gerardo Arteaga llegaría a Rayados luego de ser expulsado en su último partido en Europa

El defensa lateral izquierdo Gerardo Arteaga fue expulsado en lo que pudo representar su último partido en la liga de fútbol de Bélgica, el jugador de 25 años de edad vio la tarjeta roja al minuto 85 del partido en donde su equipo el KRC Genk empató como visitante a 1 gol con el Sint-Truidense, el partido se realizó en el Estadio Stayen y fue correspondiente a la jornada 22 de la Belgian Pro League 2023-24; el equipo 'Pitufo' se encuentra en la quinta posición del campeonato con 36 unidades muy lejos del líder Royale Union Saint-Gilloise que suma 52 unidades.

Arteaga Zamora, permaneció en el fútbol de Bélgica durante casi 4 años, salió de Santos Laguna, creció en Europa y regresará a la Liga MX; jugó 105 encuentros con la playera del KRC Genk y anotó 4 goles, su desempeño le ha proyectado a la selección mexicana de fútbol, en el 2021 fue campeón de copa con el cuadro 'Pitufo'; ahora volverá a nuestro país con la tarea de ayudar a que los Rayados de Monterrey cumplan con un torneo importante y que el club sea protagonista. Gerardo Arteaga, competirá con Jesús Gallardo por el puesto de la banda izquierda.

Monterrey en este momento se encuentra en la cima del Clausura 2024 con 10 puntos, esto producto de una victoria, un empate y no conoce la derrota, ha marcado 8 goles y ha recibido 2, la diferencia con el América que también tiene 10 unidades es en el goleo, las Águilas tienen 6 tantos marcados y no han recibido tanto, para ambos la diferencia es de más 6.

El futbolista nacido en Zapopan, Jalisco, es necesario en este momento con los regiomontanos ya que Jesús Gallardo se encuentra lesionado y no ha podido participar todavía en el torneo Clausura 2024, por lo pronto, Gerardo Arteaga no sale con el pie derecho en su última aparición en el viejo continente.



21

CENTURY 21
P I N S A

¿VAS A MUDARTE POR PRIMERA VEZ?

COMPRA | VENDE | RENTA

OFICINA 311.214.1802

Cada Oficio tiene un agente responsable y un gerente de cuenta.